

Die Kultmesse im Revier - Plauderei im Innenhof

02.03.2019



Die Motorräder Dortmund ist die Kultmesse im Revier. Eine besondere Ecke in den Westfalahallen ist der Innenhof. Dort trifft man sich, macht eine Pause, trinkt was und so kommen viele nette Gespräche zwischen den Besuchern zustande. Wir haben uns im Innenhof umgeschaut.

Leadin

Die Motorradsaison hat begonnen und die Biker fahren erstmal nach Dortmund. Dort läuft bis Sonntag (3.3.) die Motorrad-Messe. Die Kultmesse im Revier schlechthin. Dort gibt es eine besondere Ecke, wo sind die Biker näher kommen. Das ist der Innenhof. Unser Reporter Bamdad Esmaili wollte schauen, wer die Leute sind, die dort eine Pause machen.